

Berufsprofile für akademisch qualifizierte Pflegefachpersonen gesucht



Hilf uns, Perspektiven für akademisierte Pflegefachpersonen aufzuzeigen!

Immer mehr Pflegefachpersonen sind akademisch qualifiziert, auch wenn ihr Anteil immer noch weit unter der Empfehlung des Wissenschaftsrats und der Forderung des DBfK liegt. Viele Einrichtungen schaffen neue Stellen mit passenden Anforderungen, Aufgaben und Leistungen. Aber der Jobmarkt für pflegewissenschaftliche Hochschulabsolvent:innen ist oft noch unübersichtlich.

Hier will die AG Junge Pflege Orientierung schaffen. Wer selbst Pflege studiert hat, jemanden kennt, der in einer entsprechend qualifizierten Rolle tätig ist, oder akademisch ausgebildete Pflegefachpersonen beschäftigt bzw. sucht, füllt einfach einen kurzen Steckbrief aus. Die AG stellt alle Rückmeldungen zu einem einheitlich gestalteten Katalog zusammen.

Ziel ist es, Menschen bei der Entscheidung für oder gegen ein Pflegestudium zu unterstützen, Studierende und Absolvent:innen über ihre Möglichkeiten zu informieren oder gar zur Schaffung neuer Berufsprofile anzuregen.

Hier gibt es alle Informationen und das Formular, Mitmachen und Weiterleiten erwünscht!

Jetzt DBfK-Mitglied werden